



NOS SOBRAN PARA EXIGIR  
RAZONES Y LO QUE  
ARGUMENTOS... QUEREMOS...



## ANTE LA NEGOCIACIÓN DEL IV CONVENIO Y ACUERDO GENERAL

¡PORQUE DEVALUAR  
NO ES EL CAMINO!

PONER EN VALOR EL SALARIO,  
EL EMPLEO Y LOS DERECHOS

[www.fsc.ccoo.es/webfscpostal](http://www.fsc.ccoo.es/webfscpostal)

# CCOO informa

➡ **“LO QUE SILENCIA EL RESUMEN DE PRENSA DE LA EMPRESA”**

## GACETA POSTAL Nº3

**CCOO DENUNCIA: LA FALTA DE APOYO POLÍTICO  
ESTÁ PROVOCANDO EL AJUSTE MÁS SEVERO DE LA  
HISTORIA DE CORREOS**

**¡¡EL CORREO PÚBLICO ES TUYO, DEFIÉNDELO!!**

Para ampliar esta información, [pulsa aquí](#).

[Consulta esta revista electrónica “Edición especial julio-agosto de 2014” aquí, y compártela.](#)

[Ver Negociación del IV Convenio y Acuerdo en formato flash.](#)

**[Síguenos en la web](#)**

# Gaceta Postal



Nº 3. Edición julio-agosto 2014



*"Lo que silencia el resumen de prensa de la empresa"*

¡¡EL CORREO PÚBLICO ES TUYO, DEFÍENDELO!!

**CCOO DENUNCIA:**

## LA FALTA DE APOYO POLÍTICO ESTÁ PROVOCANDO EL AJUSTE MÁS SEVERO DE LA HISTORIA DE CORREOS

europa press ZARAGOZA

### CCOO Aragón critica la "dejadez" del Gobierno con Correos

Comisiones Obreras en Aragón ha criticado la "dejadez" del Gobierno central con Correos y **no descarta movilizaciones en otoño "y a lo largo de 2015"**.

En concreto, ha lamentado que la "indiferencia" del Ministerio de Hacienda y del de Fomento hacia "la mayor" empresa pública del país está provocando el **ajuste "más severo" de la historia de Correos**.

Según el sindicato, dicho ajuste ha afectado a 8.000 puestos de trabajo en tres años, 150 de ellos en la provincia zaragozana. Además, **"a medio plazo", si se continúa sin adoptar las medidas "pertinentes", podría derivar en una reducción de plantilla de 20.000 trabajadores, en Zaragoza supondría 140 carteros menos, 400 familiares y las zonas rurales y poblaciones pequeñas podrían ver desaparecer su servicio**.

**"Mientras los responsables políticos continúan inmersos en su apatía hacia Correos, las multinacionales de logística y paquetería y los fondos 'buitres' de inversión pretenden dar un 'pelotazo' económico que les reporte pingües beneficios a costa de hundir y dinamitar un servicio público postal de los mejor valorados por los ciudadanos y provocar la quiebra del operador"**, ha subrayado CCOO-Aragón.

En consecuencia, ha continuado, **Correos está sufriendo el "mayor" ajuste de su historia**, con la amortización de 8.000 puestos desde 2011 en todo el Estado, **un recorte de la contratación "sin precedentes"**. Además, "inabarcables" zonas de reparto que están perjudicando "a miles de ciudadanos" que no pueden recibir su correspondencia "en tiempo y forma".



El sindicato ha destacado que la traducción de esta situación en Zaragoza es de más de cien puestos amortizados, reducción del 40 por ciento de puestos de contratación y aumento de los kilómetros que tienen que recorrer los carteros para cubrir sus zonas de reparto y las de los compañeros que no sustituyen por enfermedad o vacaciones.

Además, ha especificado que numerosos ciudadanos de las poblaciones de Daroca, Ejea, Borja, Tarazona, Caspe, Calatayud y Ariza están dejando de recibir su correo diariamente.

En este contexto, Comisiones ha advertido al Gobierno de que **si no hay una señal política "clara y pronto" se puede ver envuelto**, a partir de octubre y a lo largo de 2015, en **"el mayor" conflicto laboral y social de la historia en Correos**, "con movilizaciones, encierros y huelgas sin precedentes".

**"A estas alturas, la paz social en Correos está cogida de un hilo** puesto que este escenario **impide cerrar un convenio colectivo y acuerdo que ya lleva medio año de bloqueo**", ha concluido el sindicato.

## CCOO advierte al Gobierno que si no da señal clara y, pronta, se puede ver envuelto en el mayor conflicto laboral y social de la historia en Correos

Juan Diego Román Luque secretario provincial de CCOO-Correos de Melilla, ha explicado que el servicio de reparto de correspondencia se verá afectado en esta ciudad ante la falta de personal en que los ciudadanos serán los únicos perjudicados.

### Melilla a medio plazo

La indiferencia de Hacienda, Fomento y SEPI hacia la mayor empresa pública de este país está provocando el ajuste más severo de la historia de Correos (8.000 puestos en tres años, 2 en Melilla que a medio plazo, si se continúa sin adoptar las medidas pertinentes, podría derivar en una reducción de plantilla de 20.000 trabajadores y trabajadoras, dejar a más de 60.000 familiares en todo el Estado sin sustento y a cientos de miles de ciudadanos sin servicio público, y que en Melilla supondría 10 (20% plantilla total) carteros menos, 30 familias.

### Ataque al operador público

Mientras los responsables políticos continúan inmersos en su apatía hacia Correos (en tanto que Francia inyecta a su operador 1.500 millones de euros y otros gobiernos europeos apoyan a sus operadores), **las multinacionales de logística y paquetería y los fondos “buitres” de inversión**, en una campaña orquestada y organizada, pretenden dar un “**pelotazo**” económico que les reporte pingües beneficios a costa de hundir Correos, dinamitar un servicio público postal de los mejor valorados por los ciudadanos y provocar la quiebra del operador público.

### Ciudadanos de Melilla dejando de recibir su correo

En consecuencia, **Correos**, que se **está quedando sin márgenes**, está sufriendo el mayor ajuste de su historia con la amortización de 8.000 puestos desde 2011 en todo el Estado, **un recorte de la contratación sin precedentes e inabarcables zonas de reparto** que están perjudicando a miles de ciudadanos que no pueden recibir su correspondencia en tiempo y forma. La traducción en Me-

lilla es de 2 puestos amortizados, reducción de la contratación, aumento de los kilómetros que tienen que recorrer diariamente los carteros/as para cubrir sus zonas de reparto y las de los compañeros/as que no sustituyen por enfermedad, vacaciones... además de numerosos ciudadanos que están dejando de recibir su correo diariamente.

### En juego la viabilidad de la empresa y el empleo de 55.000 trabajadores

**Cuando queda un tercio de legislatura, CCOO avisa que no va a permitir despistes de tal calado cuando lo que está en juego es la viabilidad de la empresa y el empleo de 55.000 trabajadores y trabajadoras**, por ello, exige al Gobierno (al regulador, Fomento, propietario, Hacienda y Administraciones Públicas, a la propia Sociedad de Participaciones Industriales) que **dé herramientas a Correos** para competir en un mercado abierto, en igualdad de condiciones con el resto de operadores postales europeos. Medidas que pasan por **mantener y asegurar la aportación del Estado para prestar el servicio público** que tiene encomendado en zonas rurales y deficitarias (como ha ocurrido con la reciente partida aprobada en Bruselas para La Poste de 1.500 millones de euros); hacer de **Correos un operador fuerte en paquetería** para generar ingresos alternativos a la carta, como lo son Deutsche Post a través de DHL o la paquetera Mediapost que opera en España de La Poste.

### Mayor conflicto laboral y social de la historia en Correos

CCOO advierte al Gobierno que si no da señal clara y, pronta, se puede ver envuelto en el mayor conflicto laboral y social de la historia en Correos a partir de otoño y a lo largo de 2015 con movilizaciones, encierros y huelgas sin precedentes. A estas alturas, la paz social en Correos está cogida de un hilo puesto que este escenario impide cerrar un Convenio Colectivo y Acuerdo que ya lleva medio año de bloqueo, dijo.

## Los sindicatos avisan de que 156 empleos en Correos peligran

La secretaria provincial de CCOO-Correos, **Josefina Bernuz**, ha denunciado al periódico Mediterráneo que **156 trabajadores del servicio público de Correos de Castellón podrían perder su puesto de trabajo si el Gobierno central no adopta las medidas necesarias e impulsa políticas de protección a medio plazo**.

Según CCOO, **Correos está sufriendo el mayor ajuste de su historia en Castellón, lo que perjudica tanto a los trabajadores** y servicios de la entidad como a las personas que reciben sus prestaciones. Algunas consecuen-

cias ya se están sufriendo, como explica Bernuz: **“Falta personal y a la vez hay un aumento de kilómetros en zonas rurales y existen muchas deficiencias de reparto”**. Además, asegura que hay zonas de la provincia que reciben su correo cada dos o tres días a la semana.

Las localidades que se verían más afectadas y temen por la desaparición del servicio postal público se encuentran en el interior y, entre otras, la representante sindical cita el caso de Vilafranca, Bejís, Torás, Barracas, Arenoso, Ibarros, Atzeneta o Morella.

# ¡EL CORREO PÚBLICO ES TUYO, DEFÍENDELO!!

## La Voz de Almería.es

### CCOO alerta de pérdida de empleos en Correos

Correos **sufre el mayor ajuste de su historia en la provincia de Almería** (63 puestos suprimidos), según informa Comisiones Obreras (CCOO). Las consecuencias de este hecho se puede observar en **la reducción del 70% de la contratación, el aumento de los kilómetros que tienen que recorrer diariamente los carteros y carteras para cubrir sus zonas de reparto y las de los compañeros que no sustituyen por enfermedad, vacaciones...** además de numerosos ciudadanos de las poblaciones que están dejando de recibir su correo diariamente.

Según indica CCOO, "la indiferencia de Hacienda, Fomento y SEPI hacia la mayor empresa pública de este país está provocando el ajuste más severo de la historia de Correos", con más de 8.000 puestos perdidos en toda España.

#### En el futuro

Comisiones Obreras, además, explica que **"si se continúa sin adoptar las medidas pertinentes, esta acción podría derivar en una reducción de plantilla de 20.000 trabajadores y trabajadoras, dejar a más de 60.000 familiares en todo el Estado sin sustento y a cientos de miles de ciudadanos sin servicio público, y**

que en la provincia de Almería supondría 150 puestos de trabajo menos y las zonas rurales y poblaciones pequeñas podrían ver desaparecer su servicio".

"Cuando **queda un tercio de legislatura, CCOO avisa que no va a permitir despistes de tal calado** cuando lo que está en juego es **la viabilidad de la empresa** y el empleo de 55.000 trabajadores y trabajadoras, por ello, exige al Gobierno que dé **herramientas a Correos para competir en un mercado abierto**, en igualdad de condiciones con el resto de operadores postales europeos".

**Mantener y asegurar la aportación del Estado para prestar el servicio público** que tiene encomendado en zonas rurales y deficitarias o **hacer de Correos un operador fuerte en paquetería para generar ingresos alternativos a la carta**, son algunas de las medidas que propone el sindicato para relanzar este servicio.

**Con un Convenio bloqueado hace 6 meses, CCOO advierte que si el Gobierno continúa por esta senda, otoño abrirá las puertas al inicio de un gran conflicto laboral, añaden.**

ZAMORA NEWS

### El sindicato reclama un nuevo convenio para blindar a los trabajadores y cubrir plazas

Comisiones Obreras ha denunciado esta mañana la pérdida de 37 empleos en Correos en la provincia en los últimos tres años, a la vez que reclama **un nuevo convenio laboral para blindar a los trabajadores y evitar "una tragedia laboral que desemboque en un ERE"**.

"En la actualidad la plantilla es de 190 personas -ha indicado- **los que se jubilan no se reponen**, son plazas que se amortizan, lo que **supone una carga extra para los que se quedan y un peor servicio para los usuarios. El correo cada vez llega más tarde y los recursos humanos son insuficientes**"-

Así las cosas, **CCOO se plantea dos objetivos**. Por un lado, **"evitar una tragedia laboral, un ERE"**. "El Estado -señala María Ángeles Vázquez- está asfixiando a los trabajadores". Por otro lado, el sindicato apuesta por la **firma de un nuevo convenio que blinde a los trabajadores y cubra las plazas que quedan vacantes**.

En cuanto a contratos eventuales, Vázquez ha señalado



que en 2013 fueron 700 frente a los 150 del presente año. "Ahora hay unos 150 contratos eventuales que no son más que de ocho o diez días, mientras antes se cubrían las bajas y las vacaciones con personal contratado. Ahora le toca al personal fijo suplir a esos eventuales y asumir el trabajo de sus compañeros".

**ELPROGRESO** LUGO

12 Comarcas

JUEVES 24 DE JULIO DE 2014 ELPROGRESO

# CC.OO. dice que peligran 102 empleos de Correos en Lugo por la «desidia» del Gobierno

► Reclama apoyo ante el «asedio» de la competencia, que pide que la firma devuelva 3.500 millones. Afirmo que el servicio rural corre riesgo

**PABLO RODRIGUEZ**

LUGO. CC.OO. denuncia que la «desidia» del Gobierno central ante el «asedio» al que la competencia somete a Correos hace que peligran hasta 20.000 empleos de esta empresa pública, 102 de ellos en la provincia lucense.

Así lo denunció ayer el secretario provincial del sindicato en la delegación de Correos de Lugo, Ángel Blas Burgo, quien acusó al Ejecutivo central de actuar con «apatía» y «mirar a outro lado» ante el «ataque» a la empresa por parte de multinacionales de la logística y fondos de inversión, que reclaman ante la Unión Europea que devuelva unos 3.500 millones de euros en ayudas.

El representante sindical defendió que a Correos le correspondía percibir esos fondos como garante del servicio postal universal, al asumir esta prestación en zonas deficitarias como las áreas rura-



Ángel Blas Burgo. AEP

les, cumpliendo así con la ley.

Ángel Blas Burgo alertó de que si el Gobierno no toma cartas en el asunto y Correos se ve obligado a devolver ese dinero, no solo se perderán empleos, sino que también se suprimirá el servicio en

numerosas localidades. Recalcó que Lugo, por su orografía y su dispersión poblacional, se verá muy afectada. En ese sentido, explicó que de los 500 trabajadores de la empresa pública en la provincia, 340 son carteros y 229 de ellos realizan servicios rurales.

Para probar la falta de apoyo del Gobierno a Correos, contrapuso lo que ocurre en Francia, en donde, según aseguró, el Ejecutivo inyectó al operador público 1.500 millones de euros. Por ello, instó a que se actúe desde los poderes públicos ante «o pelotazo» que pretende dar la competencia «a costa de afundir a Correos», una empresa de la que destacó que presta «un servicio público postal dos veces mejor valorados».

**RECORTE DE PLANTILLA.** Desde CC.OO. denunciaron que si el Gobierno no se involucra ante esa demanda de la competencia, la situación sería insostenible ya que los nuevos despidos se sumarían al «ajuste más severo de la historia de Correos», que, según Burgo, se saldó desde 2011 con la amortización de 8.000 puestos de trabajo, 58 de ellos en Lugo. Añadió que los recortes también supusieron en la provincia el aumento de los kilómetros de cada cartero y que no se cubran bajas ni vacaciones.

Tras indicar que este escenario impide cerrar un convenio con la empresa, Burgo advirtió de que si el Gobierno no rectifica, el conflicto iniciará en otoño «un gran conflicto laboral y social» con manifestaciones, encierros y huelgas.

## Quejas por no cubrirse en verano vacaciones ni bajas

Ángel Blas Burgo también denunció que desde este mes de julio, y probablemente hasta la primera quincena de septiembre, los carteros tienen una sobrecarga de trabajo, que repercute en la calidad del servicio, al haber

recortes en la contratación y no cubrirse ni bajas ni vacaciones estivales.

### Peor servicio en Lugo

El sindicalista puso de ejemplo los que ocurre en la capital lucense, en donde dijo que se han suprimido cinco áreas de reparto y hay sobrecarga de trabajo en nueve, por lo que hay barrios en los que no se hace el reparto a diario, sino en jornadas alternas.

# ¡EL CORREO PÚBLICO ES TUYO, DEFÍENDELO!!

**El Norte de Castilla** SEGOVIA

## 120 municipios segovianos sufren deficiencias en el servicio postal

Los trabajadores de Correos prevén movilizaciones y encierros si en octubre no se desbloquea el Convenio

Cerca de 80.000 segovianos, pertenecientes a municipios pequeños y medianos de la provincia, no reciben diariamente el reparto de cartas, según los datos que ha ofrecido Benito Gómez, responsable del Sector Postal de la provincia en Comisiones Obreras. Este desabastecimiento de los núcleos rurales viene provocado por una reducción de la plantilla de Correos.

CCOO asegura que, desde 2011, han sido 34 las bajas que la empresa no ha amortizado, y que si sigue esta tendencia, aumentará a 50 en los próximos tres años. A nivel nacional creen que la cifra llegará a los 20.000 despidos de una plantilla que cuenta con 55.000 trabajadores y que desde hace tres años se ha visto reducido un 15%. Un «desastre» para Gómez, si desde el Gobierno no toman medidas necesarias.

**Correos ha perdido 34 trabajadores en tres años y Comisiones Obreras prevé que sean 50 próximamente**

Aseguran que **sin estas reposiciones** de empleados que se jubilan o bien dejan de trabajar, **el servicio se ve «mermado»** y provoca que **Correos «no cumpla la directiva europea** en la que se dice que **los ciudadanos deben recibir cartas cinco días a la semana».**

Aunque no pueden contabilizar los pueblos que no reciben correo semanalmente, asegura José Ignacio García, delegado de la sección sindical de Correos, que los carteros «intentan ir día sí, día no, pero eso ocurre por la tenacidad de los carteros. **Antes, los repartidores llevaban cinco pueblos y ahora llevan siete u ocho».** Los trabajadores de la empresa pública, se defienden con las cifras ya que **la contratación eventual se ha reducido en un 20%, y en Segovia se han destruido 16 secciones,** lo que «**imposibilita el reparto diario**».

Son conscientes de que el servicio postal ha caído «en picado» en los últimos años porque hay medios que sustituyen al papel. De hecho hay un 33% de cartas menos que hace tres años. Años atrás circulaban diariamente cinco millones de misivas diarias, ahora, esta cifra es de tres millones.



Los representantes sindicales hace meses que no entendían las «presiones de ciertos grupos del ámbito privado contra el operador público» ni sabían de dónde procedían, pero ahora conocen de **dónde se inician estos ataques, de la CEOE** (Confederación Española de Organizaciones Empresariales).

Manifiestan que es «**radicalmente falso que la empresa tenga una posición privilegiada**», como dice la CEOE. Reconocen que **lo que reciben a «cuentagotas» es el pago por el servicio postal universal** que una auditora extranjera estableció «hace años en 300 millones de euros al año», pero que desde 1998 no han recibido subvenciones.

**El convenio que elaboraron y presentaron lleva bloqueado desde el mes de enero,** y por este motivo aseguran que «si en octubre no hay pasos hacia adelante del Gobierno, nos tendrán como en el año 2009 y 2010», es decir, **abrirán un proceso de movilizaciones.** Comunican que las protestas durarán lo que sea necesario y se prolongarán hasta el año 2015 con manifestaciones, huelgas y encierros si no hay cambios en la situación que llevan viviendo desde hace dos años.

**Exigen al Ministerio de Hacienda que ingrese lo que debe a la empresa pública,** «que no se paga desde el año 2008 y son mil millones de euros» y **al Ministerio de Fomento, que regule la actividad y garantice el servicio postal universal a todos los ciudadanos,** porque la «**viabilidad de Correos existe y la debemos defender**».

EL DÍA DE CÓRDOBA |

## CCOO teme 210 despidos en Correos si el Gobierno reestructura la empresa

Martín señaló también que "el poder central está haciendo la vista gorda interesadamente para que los servicios de paquetería y logística de capital extranjero, junto con fondos de inversión, desembarquen para dar un pelotazo a costa del correo público, prescindiendo de la importancia de este servicio". Además, denunció que la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), de la que forma parte Correos, está empleando la subvención correspondiente al servicio postal público para "blanquear sus cuentas", tachándolo de "canallada".

Después de seis meses de negociación con el Gobierno, Martín aseguró que no han llegado a ningún acuerdo y advirtió de que "si a la vuelta de verano no se han tomado decisiones concretas para asegurar la financiación del servicio público y no se llevan a cabo más recortes, CCOO comenzará a movilizarse y convocará una huelga antes de que finalice el año".

TARRAGONA  
RADIO 96.7

DIARIO DE SORIA.

## CC OO teme que Correos pierda otros 45 trabajadores en Soria

Pide al Gobierno medidas contra el 'acoso' de las multinacionales

B.S./Soria  
El secretario provincial de Correos de CCOO, Fernando Garcés, alertó ayer sobre la posibilidad de que el servicio público pierda en Soria 45 trabajadores a medio plazo si el Gobierno continúa sin adoptar las medidas pertinentes que ayuden a frenar el 'acoso' de las multinacionales.

Garcés recordó que «la indiferencia de Hacienda, Fomento y Sepi hacia Correos está provocando el ajuste más severo de la historia de la empresa pública con la pérdida de 30 puestos de trabajo en la provincia en los últimos tres años». Además, afirmó que «mientras los responsables políticos continúan inmersos en su apatía hacia Correos, las multinacionales de logística y paquetería y los fondos de inversión, en una campaña orquestada y organizada, pretenden dar un pelotazo económico que les reporte beneficios a costa de los usuarios».

**VITORIA.** CCOO criticó ayer la falta de decisiones políticas de los ministerios de Hacienda y Fomento hacia Correos, que podría provocar en Álava la pérdida de 400 empleos, de ellos 120 carteros. En este sentido, alerta de la desaparición del servicio postal público en poblaciones rurales como Amurrio, Llodio, Oion o Laguardia.

El sindicato lamenta que mientras los responsables políticos continúan sumidos en su apatía hacia esta empresa, las multinacionales logísticas y de paquetería y los fondos de inversión pretenden dinamitar el servicio postal público, lo que crearía una fisura entre ciudadanos que viven en la ciudad y los que residen en el ámbito rural. Asimismo, advierte de que Correos se está quedando sin márgenes. Los carteros rurales ya no cuentan con sustituciones, por lo que no se puede hacer llegar toda la correspondencia a tiempo y los contratos comienzan a ser eventuales, de 4 horas», denunciaron.

### La situación de Correos en Soria

» La plantilla de Correos en Soria asciende en la actualidad a 142 trabajadores, de los que 92 son carteros y 49 realizan servicios rurales.

» CCOO denunció ayer la pérdida de 30 empleos en la provincia de Soria en los últimos tres años y alertó sobre la posibilidad de que puedan perderse otros 45 a medio plazo si el Gobierno no toma medidas.

dinamitar así un servicio público postal de los mejor valorados por los ciudadanos», provocando la quiebra del operador público».

Garcés explicó que lo que pretenden es una

ofensiva para que el Estado devuelva 3.500 millones de euros de una ayuda que ha recibido. No obstante, no se trata de ninguna ayuda sino que es simplemente el pago de la prestación del servicio». Además, afirmó que otro de los movimientos de estas multinacionales «para evitar la diversificación de la actividad de Correos para impedir que entre en el sector de la paquetería al que se dirige ahora debido a la caída de los carteros».

El responsable de CCOO pidió al Gobierno que tome medidas para defender la existencia del servicio público postal y advirtió que de no hacerlo, en Soria se podrían producir otros 45 despidos a sumar a los 30 que han tenido lugar en los últimos 3 años; se verían afectadas 436 familias; y las zonas rurales de Almaraz, El Burgo y Olvega podrían ver desaparecer su servicio postal público».

## IDEAL

### CC OO denuncia que Correos sufre el mayor ajuste de personal de «su historia»

IDEAL

**JAÉN.** El sindicato CCOO ha denunciado que el servicio postal de Correos en Jaén sufre el mayor ajuste de la historia y ha perdido cien puestos de trabajo de una plantilla que hoy cuenta con 568 empleados», según explicó Salvador Moriana, responsable del sector postal de CCOO en Jaén.

A esto se suma que «la reducción de un 50 por ciento en la contratación para el verano, tendrá graves consecuencias para la plantilla, más carga de trabajo, mayores recortes y por tanto una peor prestación del servicio público postal para la ciudadanía».

«Es evidente que el número de cartas que hoy llevamos es mucho menor que hace 5 años», reconoció Moriana, «pero todavía la comunicación entre ciudadano y administración sigue siendo en muchos casos pobre». Además, el sindicato hace un llamamiento, principalmente por las personas mayores, que siguen necesitando este servicio.

El sindicalista ve «con preocupación el verano en Correos» donde la contratación se ha reducido a la mitad, lo que significa que «las zonas donde no se contrata son asumidas por el resto de la plantilla: más carga de trabajo, más recorrido, menos tiempo que se podrá dedicar a cada barrio, en definitiva peor servicio postal para Jaén».

## EL CORREO

# CCOO alerta que hi ha en perill el servei en municipis i uns 230 llocs de treball a Correus a Tarragona

El sindicat denuncia que en els últims tres anys la plantilla ja s'ha reduït en unes 130 persones com a conseqüència dels diferents ajustos. No han estat acomiadaments directes sinó fruit de la no reposició de places o pel fre a noves contractacions. La retallada està afectant especialment zones de l'interior com Reus, Valls, Montblanc, Gandesa, Falset, Flix i Móra d'Ebre.

Segons CCOO, algunes localitats petites podrien quedar-se sense servei postal públic en els propers mesos. Duen que hi ha desídia per part del Govern de l'Estat, que deu a Correus bona part de les subvencions compromeses, i per les pressions de les multinacionals logístiques i de paqueteria.

Els treballadors denuncien un progressiu empitjora-

ment de les condicions laborals perquè, amb menys carters, han de cobrir més zones i més quilòmetres, i el servei perd qualitat.

El secretari provincial de la secció sindical de Correus, Ramon Romeu, sosté que temen un ERO i avança que passat l'estiu iniciaran les mobilitzacions.

Actualment, Correus té 733 treballadors en plantilla a la demarcació.

